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Gesù nasce non solo per i pastori, che sono vicini. 

Nasce anche per quelli che sono lontani. 

Gesù è venuto per salvare tutti. 

Come i Magi, 

lasciamoci guidare dalla stella, 

andiamo ad adorarlo ed offriamo in dono il nostro cuore. 

Egli saprà ricolmarlo di tanta gioia e pace. 

Abbiamo trovato Gesù, 

non possiamo solo tenerlo stretto al nostro cuore, 

dobbiamo donarlo agli altri. 

A coloro che non lo conoscono o lo hanno dimenticato diciamo loro: 

«Vieni con noi, abbiamo trovato Gesù, la perla preziosa. 
Solo Lui ci può dare conforto e gioia. Cosa aspetti? Vieni ». 

Invitiamoli alla Santa Messa. 
La santità del nostro cuore e la salvezza dei nostri fratelli  

sia il nostro desiderio più grande. 


